Nachruf

Am 14.03.2020 verstarb

unser ehemaliger Mitarbeiter

Erwin Hitzemann

im Alter von 93 Jahren.

Der Verstorbene war vom 01.04.1941 bis zum Renteneintritt am 31.10.1989 beim Amt Windheim zu Lahde und seit der Gebietsreform bei der Stadt Petershagen als Verwaltungsangestellter beschäftigt. Seine Tätigkeit in der Stadtkasse hat er zuverlässig und gewissenhaft wahrgenommen und war hier ein hilfsbereiter und kompetenter Ansprechpartner. Insbesondere den Auszubildenden hat er geduldig und verständlich alle Fragen zum Verbuchen der Einnahmen und Ausgaben der Stadtverwaltung beantwortet. Hierfür sagen wir ein letztes Mal Danke.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Petershagen trauern um einen ehemaligen Kollegen, der bei Vorgesetzten und Kollegen beliebt und geachtet war. Seine freundliche und zuvorkommende Art wird uns in guter Erinnerung bleiben.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, 23.03.2020

Stadt Petershagen

Dieter Blume Bürgermeister Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender